

Piden a Batres dejar de dividir

Diputados de Oposición exhortaron al Secretario de Gobierno que sea un factor de diálogo y consenso para que asuma su papel de mediador

SELENE VELASCO

La comparecencia de Martí Batres, Secretario de Gobierno, inauguró la Glosa por el Cuarto Informe de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y estuvo enmarcada por sus compañeros de Morena escoltando y aplaudiendo, el llamado de la Oposición para evitar el fomento de divisiones por motivaciones políticas y la defensa de la llamada 4T.

El funcionario llegó al Congreso de la Ciudad de México acompañado por su esposa y colaboradores, así como representantes de Morena. Antes de subir al Pleno del recinto de Donceles saludó, besó y abrazó a diputadas y simpatizantes, también extendió la mano a diputados de Oposición.

Sus invitados especiales fueron los senadores Olga Sánchez Cordero y César Cravioto; la Fiscal General de Justicia local, Ernestina Godoy, y los titulares de la Secretaría de Pueblos y Barrios Originarios y Comunidades Indígenas Residentes y del Sistema de Aguas, Laura Ita Andehui Ruiz y Rafael Carmona.

Leyó su discurso por 30 minutos y en el que destacó desde la hora en que comienza sus actividades, a las 6:00 horas, hasta el

riesgo de colapso de 40 inmuebles en el Centro Histórico que serán evacuados.

También presumió acciones contra ambulantes: afirmó que se han reducido de 3 mil a 4 mil, aunque evitó precisar el universo total; dijo que han actuado de manera firme contra transportistas, prometió una consulta para cambiar el nombre a la Colonia Díaz Ordaz en la Alcaldía Coyoacán y pidió a los legisladores que aprueben las iniciativas de Sheinbaum.

Hizo mención especial al tema de mujeres y protestas feministas: evadió el fondo, la violencia contra las niñas, adolescentes y mujeres, pero afirmó que han reducido 75 por ciento la violencia en las manifestaciones al respecto, principalmente por parte del llamado "bloque negro".

Desde la bancada del PAN hubo cuestionamientos al Secretario y peticiones para evitar una división en la Capital.

"Que se coadyuve a la interlocución con otras dependencias, evitando descalificar a quienes piensan diferente. Su papel es de mediador entre las dependencias públicas y aquellos a quienes

agreden y denostan.

"Es momento de generar diálogo y consenso y dejar de lado el rebase que, por decisiones políticas, han generado ataques precisos a la Oposición. Que se eliminen esos sesgos políticos



Frida Guillén,
diputada del PAN

/// Que se eliminen esos sesgos políticos que a quien más afecta no es a los partidos políticos, sino a los habitantes de esas demarcaciones de Oposición”.



■ Martí Batres arribó al recinto en compañía de su esposa.



■ Salvador Guerrero, del Consejo Ciudadano, asistió.





PRIMERA FILA. La senadora Olga Sánchez Cordero estuvo entre los invitados especiales, al lugar también llegó el influencer Edy Smol.



José L. Ramírez

El Secretario de Gobierno finalizó su participación con acusaciones de misoginia a quienes atacan la campaña anticipada de Sheinbaum.

